

Jugendgruppe „Ohrwürmer“ sammelten Äpfel, am Sa. den 16.10.21

Neun Mitglieder der Jugendgruppe des Gartenbauvereins Ruderting, unter Leitung von **Andrea Schneider**, sammelten zum wiederholten Male Äpfel im Gemeindebereich, um sie anschließend zu Apfelsaft pressen zu lassen.



Die fleißigen Sammler der Jugendgruppe am Rathausbaum „Ilzer Weindler“ (von li. nach re): Max Meisl, Niklas und Lisa Menzel, Johanna Sammer, Jugendleiterin Andrea Schneider, Benedikt und Tobias Sammer, Anna, Elisa und Eva Heiningar.

Fotos: Groß



In dieser über zweistündigen Sammelaktion hatten die Kinder viel Spaß. So mancher kletterte auch auf die Bäume und pflückte die Früchte von Hand. Andere ernteten mit den Apfelpflückern vom Boden aus und wieder andere sammelten die guten Äpfel vom Boden zusammen. So kam ca. 250 kg Sammelgut zusammen.

Kurz vor dem Presstermin trafen sich einige Erwachsene, um die Äpfel zu waschen und vorzubereiten. Der Pressvorgang wurde unter Federführung von **Rita Geier**, Vorsitzende des

Gartenbauvereins Hauzenberg und einem Helfer durchgeführt. Dort wurden die Äpfel in der modernen stationären Apfelsaftanlage geschreddert, gepresst, auf 72 °C erhitzt und in die 5l-Beutel gefüllt.

Am Ende kamen 145 l bester Apfelsaft zusammen, von denen jeder Teilnehmer und Helfer eine Saftbox erhielt. Die restlichen werden für spätere vereinseigene Aktionen verwendet. Am Ende gab's noch eine Brotzeit am Schulgarten und frisch geschälte Äpfel dazu.



Danke für die Sammelaktion und herzliche Grüße, Fridolin Groß